



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **FEMMES AUTOCHTONES DU QUÉBEC FÉLICITE FRANCIS VERREAUULT-PAUL POUR SON ÉLECTION À LA TÊTE DE L'APNQL ET REND HOMMAGE À GHISLAIN PICARD**

**Kahnawake, le 27 février 2025** – Femmes Autochtones du Québec (FAQ) tient à féliciter chaleureusement Francis Verreault-Paul pour son élection à titre de Chef de l'Assemblée des Premières Nations Québec-Labrador (APNQL).

Son engagement envers les communautés autochtones et sa vision tournée vers l'avenir sont porteurs d'espoir. FAQ se réjouit à l'idée de collaborer avec Chef Verreault-Paul pour faire avancer les enjeux qui touchent les Premières Nations, en particulier ceux qui concernent les femmes.

« Cette élection témoigne de la confiance que les Premières Nations placent en Francis Verreault-Paul pour les représenter et défendre leurs intérêts. Son leadership et son engagement seront des atouts essentiels pour nos communautés », a déclaré Marjolaine Étienne, Présidente de FAQ.

FAQ réaffirme son engagement à travailler de concert avec le nouveau Chef de l'APNQL afin d'assurer que les droits et les enjeux des femmes autochtones demeurent au cœur des priorités politiques et sociales. Son soutien est essentiel afin de garantir la mise en place d'actions concrètes pour continuer à faire progresser la cause des femmes et des filles des Premières Nations.

#### **Un héritage qui éclaire la voie**

Femmes Autochtones du Québec souhaite également exprimer sa profonde gratitude à Ghislain Picard pour ses 33 années de dévouement à la tête de l'APNQL. Son soutien indéfectible à la cause des femmes autochtones et son rôle de partenaire et d'allié ont permis des avancées significatives en matière d'équité et de justice pour les femmes des Premières Nations.

« Grâce au leadership de Chef Picard, nous avons pu faire progresser nos revendications et renforcer notre position sur des enjeux cruciaux. Son appui constant, tant sur la scène publique qu'en coulisses, a été déterminant pour l'avancement de notre cause. C'est également grâce à lui que Femmes Autochtones du Québec a aujourd'hui un siège à la table des Chefs, une reconnaissance

essentielle pour porter la voix des femmes des Premières Nations dans les instances décisionnelles », souligne Madame Étienne.

FAQ tient à remercier Ghislain Picard pour son travail exceptionnel. Sa voix et son influence ont été un moteur de changement, et continueront d’être des leviers essentiels aux enjeux de justice, d’équité et de reconnaissance des droits des femmes des Premières Nations.

Alors qu’une nouvelle page s’écrit avec l’arrivée de Francis Verreault-Paul à la tête de l’APNQL, l’héritage de Ghislain Picard demeure une source d’inspiration pour les générations futures. Les bases solides qu’il a posées permettent aujourd’hui au nouveau Chef de poursuivre cette mission collective dans un esprit de continuité et de renforcement des acquis.

FAQ salue cette transition et réaffirme son engagement à collaborer avec Chef Verreault-Paul, afin de poursuivre le travail amorcé pour les femmes et les filles des Premières Nations.

### **À propos de FAQ**

Femmes Autochtones Québec est une organisation à but non lucratif qui représente, depuis 50 ans, les femmes des Premières Nations du Québec ainsi que les femmes autochtones qui vivent en milieu urbain.

- 30 -

**Source :** Femmes Autochtones Québec \ <https://faq-qnw.org/>

### **Contact pour information et demandes d’entrevue :**

Émilie Deschênes

Collaboratrice aux relations médias

(873) 662-8558

[e.deschenes@seize03.ca](mailto:e.deschenes@seize03.ca)